



## AMLO defiende a Ignacio Ovalle ante acusaciones de corrupción en Segalmex: “Confió, lo engañaron”

El Gobierno de México ofreció más detalles sobre el caso de corrupción de Segalmex; condenó la corrupción y advirtió que se llegará hasta las últimas consecuencias

Por César Huerta y Alejandra Lisette



El **Presidente Andrés Manuel López Obrador** salió en defensa del exdirector de Seguridad Alimentaria Mexicana (**Segalmex**), **Ignacio Ovalle** ante señalamientos que lo vinculan con el **desvío de recursos por más de 15 mil millones de pesos**.

Apuntó que en agosto de 2022 los actos de fiscalización dieron lugar a “observaciones” relacionadas con **9 mil 500 millones de pesos**, de los cuales 6 mil fueron señalados por la Secretaría de la Función Pública (SFP) y 3 mil 500 por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

De acuerdo con Salcedo Aquino, son montos pendientes por aclarar, por lo que las **observaciones no pueden ser consideradas daños patrimoniales** “hasta en tanto no se hubiesen agotado las instancias previstas para su aclaración, documentación o resarcimiento de daños”.

[AMLO defiende a Ignacio Ovalle ante acusaciones de corrupción en Segalmex: “Confió, lo engañaron” - Infobae](#)